

Der syrische Tyrann ist gestürzt!

Ein historischer Wendepunkt nach 60 Jahren unterdrückender Baath-Herrschaft und der brutalen Tyrannen der Assad-Familie ist beendet! Die Gefangenen befreit und die Hunderttausende Flüchtlinge kehren langsam bereits aus den Lagern zurück!

Jetzt gilt es, entschlossen nach vorn zu blicken und mit aller Kraft auf eine hoffnungsvolle Zukunft hinzuarbeiten. Gemeinsam müssen wir Syrien als einen zivilen, demokratischen Staat neu aufbauen – für Freiheit, Gerechtigkeit und ein Leben in Würde!

”

Syrien für alle Syrer- unabhängig ihre Religion, Ethnie, Geschlecht !

Die EU und insbesondere Deutschland, muss umgehend die Initiative ergreifen und sich aktiv für das syrische Volk einsetzen. Nur so können die tief verwurzelten Fluchtursachen nachhaltig und seriös bekämpft werden. Mit unbeschreiblicher Freude und Tränen aufgrund des Verlustes meines Vaters vor einem Monat blicke ich dem Tag entgegen, an dem ich mein Heimatland endlich wieder besuchen kann.

”